



Förderverein der Leichtathleten ehrt Lauf-Cup-Sieger am 25.01.2014 in Bad Kreuznach

Neele Barth und Jonas Schmitz mit großen Pokal geehrt

BAD KREUZNACH – Anlässlich der Mitgliederversammlung des Fördervereins „Freunde der Leichtathletik“ im Kreis Bad Kreuznach am 25.01.2014 wurden die Sieger der „Lauf-Cup-Serie 2013“ in der MTV-Halle in Bad Kreuznach ausgezeichnet.

Vom TV Hahnenbach wurden Jonas Schmitz und Neele Barth mit einem großen Pokal ausgezeichnet. Leider konnte nur Neele Barth ihren Pokal persönlich entgegen nehmen. Jonas Schmitz war wegen eines Fußballspiels verhindert.



Neele Barth zeigt sich voller Stolz mit dem schmucken Pokal und der Urkunde